
一般質問とは？一般質問とは？
　定例会で、議員が町の施策の状況や方針などについて報告・説明を求め、疑問点を質したり
政策を提案することを一般質問といいます。
　発言時間は答弁を含め、１人６０分以内としています。
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必要な議会の議決を経ずに行った財産の取得により町民の皆様の信頼を損なうことと

なったため、特別職（町長、副町長、教育長）の１１月分給与を１/１０減額する。

特別職の給与条例の一部を改正する条例案を可決

主な質疑
Ｑ　減額の対象者、基準等があるのか。

Ａ　基準があるわけでは無いが、県内での他市町の処分例にならった。

専決処分した令和６年度熊野町一般会計補正予算（専決第２号）を承認

令和６年10月27日執行の衆議院議員総選挙及び

最高裁判所裁判官国民審査に要する費用

　　　　　　　　　　　　　　　　　　９７４万円

財産の取得について（追認）を可決

教員用指導書の取得価格の合計が 700 万円以上となり、議会の議決を経て取得すべき

ところを議会の議決を経ずに取得していたため追認の議決を求める。

主な質疑
Ｑ　気づいた経緯は。他にはどのような財

産取得があるのか。

Ａ　経緯については、他の市町村に関して

の報道があったため、契約書等の確認

を行った。他の財産については、机、

椅子及び児童用タブレット等がある。

※紙面の関係により、質疑の一部のみを掲載させていただいています。
　また、分かりやすい紙面にするために、趣旨が変わらない程度の編集を行っています。
　なお、熊野町議会のホームページ（ http://www.town.kumano.hiroshima.jp ）から、一般質問の全ての
　内容を視聴することができます。
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議員
１．町内の交通アクセスの今後は
２．今後の町内の交通渋滞の対応は

藤  本　健  太

１．小学校プールの利用状況と今後は

１．高齢者に対する支援について町の考えを問う

議員中  島　数  宜

議員福 垣 内 邦 治

１．小中不登校、いじめの現状、原因、対策は
２．郷土館の在り方を今後どうしていくのか

議員竹 爪 　憲  吾

１．町内一斉清掃、川掃除後の川に残った草の処理は
２．重度の障がい者の方への避難支援は

議員水  原　耕  一

議員
１．児童生徒の虫歯予防に有効な「フッ化物溶液の洗口」の実施を
２．児童生徒の近視予防のため、「１日２時間の屋外活動キャンペーン」の実施を

光 本  一  也

議員
１．生徒の個人情報漏洩防ぐ端末更新を
２．子育て家庭訪問支援事業の強化を

沖 田 ゆかり


